

Recommended interior illumination for indoor ranges with targets LS10 LASERSCORE® and HS10 HYBRIDSCORE®

- Do not use halogen lamps or electric bulbs. Infrared light could interfere with the system.
- We recommend an indirect illumination (see picture) with FL tubes, gas discharge lamps or LED lights.

General informations about the illumination of an indoor range > see ISSF rules book, point 6.4.14, page 214.



Empfohlene Innenbeleuchtung für Indoor-Anlagen mit Scheiben LS10 LASERSCORE® und HS10 HYBRIDSCORE®

- Keine Halogen-Lampen oder Glühlampen verwenden.
Diese können durch ihren hohen Infrarotanteil Störungen bei der Messung verursachen.
- Wir empfehlen eine indirekte Beleuchtung (siehe Foto) mit FL-Röhren, Gasentladungslampen oder LED-Lampen.

Generelle Informationen über die Beleuchtung einer Indoor-Anlage > siehe ISSF-Regelbuch, Punkt 6.4.14, Seite 214.